

3/24



いよいよ待ち望んだ再開へ！

「匹見峡温泉やすらぎの湯」 指定管理者が決定！

昨年2月から休業している「匹見峡温泉やすらぎの湯」の新たな指定管理者として、三光ビル管理株式会社の指定が決定しました。

市長室を訪れた同社の山本和宏代表取締役は、まずは温泉部門を再開し、その後にレストラン、年内には宿泊施設の再開を考えていること、交流スペースとしてのイーフトインコーナーや、日用品などを販売するスーパーマーケットの新設を計画していることなどを話しました。

サイクルスタンド除幕式

「自転車によるまちづくり」を推進し、市民の皆さんにより一層自転車に親んでもらうため、カツデンアーキテック株式会社（代表取締役：坂田清茂）様からサイクルスタンドを寄贈いただきました。

市役所前広場に設置されたサイクルスタンドは、景観に配慮された、まち並みに溶け込む色あいで、多くの方の目に留まるスタイリッシュなデザインとなっています。

4/3



帆船をモチーフにしたデザインです

成人式実行委員会が企業協賛金を市内各中学校へ寄附

1月2日(木)に開催された令和元年度益田市成人式では、成人式実行委員会が企画・運営を行い、新成人に成人としての自覚を促す「成人式実行委員会特別企画」の実施のために市内の企業に協賛を募りました。

協賛いただいた企業や実行委員会の「今後の益田を担う子どもたちのために活用したい」という想いから、ライフキャリア教育の推進に活用してもらうため、集まった協賛金の一部を市内の各中学校に寄附することとし、3月9日(月)に益田市中学校長会（会長：倉橋宏明校長）へ贈呈しました。

倉橋校長は、「カタリ場や地域のイベントを通して地域の人たちとの関わりが増えており、寄附金をそういった活動にも役立てていきたい。」と話されました。

令和元年度益田市成人式で行なった新成人に対するアンケートでは、「いつか益田で暮らしたいと思っているか」という問いに対し、約70%の新成人が「そう思う」と回答しました。

これからも、「益田で暮らしたい」という子どもたちがますます増えるよう願っています。



【問い合わせ先】 市社会教育課 ☎ 31-0622